



学校だより 2024

# Believe You Can

佐世保市立祇園中学校

学校だより

(令和6年4月3号)

文責 校長 田雜 健

令和6年4月26日(金)発行

祇園中校訓：「理性 創造 尚志 自彊」

目指す生徒像：理性：義務を果たす生徒 創造：意気盛んな生徒 尚志：思いやりのある生徒 自彊：忍耐強くやりぬく生徒

## 休みはうれしいけれど…

来週29日(月)は「昭和の日」ですから、3連休ということになり、大型連休が始まります。

例年、連休の前にいろいろな注意事項や心がけてほしいことを伝えるのですが、その中でも①けじめのある生活②規則正しい学習習慣の維持と向上の2点は計画的に取り組むことが可能な事柄です。言い換えると自分の気持ち次第で十分実行できるし、成果を残すことができる事柄です。

第1に、「けじめのある生活」をおくっていないと連休明けに「だるい」とか「やる気が起きない」ということにつながります。ここでも基本は「早寝・早起き・朝ご飯」です。連休明けは体育大会の練習が続きます。この連休で体調を崩さないように注意しましょう。

第2の「規則正しい学習習慣の維持と向上」のためには、ある程度まとった時間をとったほうが効果的で



す。授業の予習をしなくていい今回の連休中は大きなチャンスです。まだ、定期テストに間があるこの時期にこそ頑張って自分の弱点や遅れている部分を克服しましょう。

以上、連休前にちょっとやかましいことを書きましたが、結局は「成果を得なければ、それなりの努力が必要だ」ということです。

せっかくの連休です。やるべきことをやって、そのうえで使える時間を使って、心も体もリフレッシュしましょう。でも、ルールは守り、マナーは大切にしましょう。危険な行為は絶対×ですよ。

## 春バテ注意

部活動の大会があったり、習い事の発表会があったり、家族や友達とのお出かけがあったり…するかもしれない大型連休ですが、気を付けてほしいことの一つが、前号でも紹介した「春バテ」です。授業も本格スタートし、体育大会への取組もどんどん進んでいます。そして市中体に向けて部活動も頑張るということで、張り切ったのはいいけれど、気持ちに体について行かず、エネルギー切れを起こすということは珍しいことではありません。

「頑張るぞ!」という気持ちは尊いものですが、「頑張りすぎ」はかえって心と体に大きな負荷をかけてしまいます。これからの大連休中、心と体を休ませる時間も大切に。



## 避難訓練

23日(火)6校時に避難訓練を実施しました。私(田雜)は別用務で留守にしましたが、訓練の反省を聞き、ちょっと心配になりました。というのも、今回の避難訓練は年度初めの第1回目、教室も変わり、どの経路をたどれば一番安全に避難できるかを学ぶ機会です。訓練前にどうも集中できていない、真剣とは思えない様子の人がいたと聞き、「いざ」というその時に、大丈夫なのかと思ったのです。油断大敵です。あなたは大丈夫ですか?



## ありがとうございました



先週19日（金）は授業参観並びにPTA総会にご参加いただきありがとうございました。ご多用な中、ご来校いただき子供たちの学びの姿を見ていただき、さらにPTA活動にもご協力をいただき、大変有難く思っております。

PTA活動について、令和5年度の役員の皆様にはお礼を申し上げます。1年間本当にお世話になりました。令和6年度の新役員に皆様には、今後1年間様々な場面でお力添えをいただくことが出てくることと思います。どうぞよろしくお願ひ申し上げます。



## ご相談ください

5年度に引き続き、6年度も【スクールカウンセラー】に勤務いただいています。毎週火曜日が相談日です。生徒並びに保護者の皆様の相談を受けていただいているので、相談を希望される際は、学級担任または教頭までご連絡ください（TEL24-8686）。日程を調整いたします。

## 交通安全

先日、ある会議に出席した際に警察の方から県・市の交通事故に関するお話をうかがいました。交通事故発生の傾向として、①夜間（昼の事故は減少しているが、夜の事故は増加）、②歩行者（歩行者と車の事故）、③右から左（運転者から見て、右から左に歩行者が横断している際に）をあげられました。生徒にも「歩行者」として注意するよう指導してまいりますので、ご家庭でも何かの折に話題にしていただけると助かります。

## 「家庭の日」「ノーペル活動デー」

長崎県では毎月第3日曜日を「家庭の日」と位置づけています。家族そろっての団らんの機会を増やすことによって、愛情と信頼に結ばれた温かい家族関係を育てる契機とするための日です。「家庭の日」の趣旨については、以下のように説明されています。

『子どもの健全な成長のために最も大切な場所は家庭です。家族の愛情に支えられ、人格の形成や生活上のルールを身につける基盤となる場です。ただ、日常生活を送る中で、家族のすばらしさや大切さを忘れてしまいがちです。改めて家族の団らんの場を意識し、良さを見直すきっかけ作りとして、「家庭の日」を設けました。（以下略）』

県内の各学校では、この第3日曜日「家庭の日」は全部活動が一斉に休みとなる「ノーペル活動デー」として、趣旨が徹底されるように努めています。また、保護者・地域の方にご案内を差し上げる行事もこの第3日曜日に設定することが多くなっています。県内全体の取組としてご理解・ご協力をお願い申し上げます。



## 5月からはWebページへ

毎回ご愛読いただきありがとうございます。

**この『学校だより』は、今後印刷・配布を控え、祇園中学校Webページに掲載いたします。**

他の記事もございますので、ぜひ本校Webページをご覧ください。

## 連休中の連絡は…

連休中、緊急の連絡が必要だが、担当職員の連絡先をご存じない場合は下記番号へショートメールでご連絡ください。よろしくお願いします。

**※番号は4月26日配布の本紙に掲載しています。**